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ZywOo采访：希望能在明年巴黎Major上捧杯

 

在BLAST世界总决赛开赛之前，Vitality选手ZywOo接受了外媒的专访，
他专门就Spinx加入之后发生的变化，IEM里约Major的感触以及接下来的
计划谈了自己的感受。

 

Q：今年Vitality
在年中进行了一次人员调整，你们从ENCE买来了Spinx。他的到来对Vita
lity和你个人产生了哪些影响？
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我觉得从我个人角度来说，Spinx的到来给了我很多信心层面上的提升，
知道有人随时在身后给你支持的感觉很好，让我可以更加放开手脚去干
，即使空枪了，也有人立马补上。所以这对我比赛中的信心提升是巨大
的，同时也卸掉了许多压力。另外，他的到来也给我们队伍带来了许多
沟通上的提升空间，要知道他之前在ENCE效力，所以他有一定的国际
队伍交流经验。另外对于个人能力来说，Spinx也要比misutaaa强一些。

Q：Vitality在拿到EPL的冠军之后，在接下来的比赛中未能延续之前的状
态，队伍也没有闯入Major的淘汰赛，你如何看待队伍的这种发展？

我觉得这个冠军让我们看到了队伍的潜力，对信心的提振作用很大，让
我们知道队伍有能力和强队掰掰手腕。虽然在里约没有能走得太远，但
是全队依然有耐心和信心并肩向前走。

Q：说到里约Major，这届Major相比之前最大的不同就是在在于现场的
观众了，一直没有机会问你的感受，能说说吗？

说实话，很疯狂，巴西的现场粉丝们几乎无时无刻都在挥洒激情，不停
的制造声浪，特别是在巴西队伍比赛的时候，屋顶似乎随时都会被掀翻
。记得和Imperial的那场比赛期间，我还看到观众对我们竖中指，这在其
他地方是绝对见不到的。总的来说，这次巴西之行的体验很特别。
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Q：但是你们没有走得太远，至少没有进淘汰赛，这和你们的赛前目标
一致吗？

当然有些失落，但是这届比赛本身就充满着变数，感觉谁都有赢下Major
的可能，看看最后决赛的两支队伍就知道了，我想赛前很多人都没有预
料到Heroic和Outsiders会争夺冠军。至于我们，我感觉我们还差一口气，
如果那口气续上了，或许能走得更远。

Q：在Major结束之后，你们一直都没有比赛任务，直到这次BLAST世界
总决赛，这段时间Vitality都在做什么？

Major结束之后，我们全队放了大概一周半的假，大家都有时间可以和家
人聚一聚，要知道在之前我们大概有两个半月的时间都没好好放松过，
基本上就是连轴转。在这之后，我们就是维持着日常的训练，针对一些
之前的漏洞查漏补缺，除此之外没有为这次比赛特别准备什么。
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Q：再来聊聊明年的BLAST.tv Major吧，众所周知，明年的Major会放在
巴黎进行，你对这届比赛有什么期待？

说实话现在聊这个还有点远，但是我很期待到时主场的气氛，希望到时
会在现场的每一位法国人都能为我加油助威，这会是非常不同的感受。
考虑到主办方是BLAST，所以我觉得那会是一届高质量的Major，能在主
场捧杯也是我的梦想。

 

Q：你觉得主场观众会更多的带给你正面的影响？

是的，但同时我也不能忽略压力，因为如果一旦发挥不好的话，或多或
少会辜负这些远道而来观众的期望，但无论怎么样，我都会灵活应对，
全力以赴！

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16710713723256.html
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